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网队惜败凯尔特人
阿联与季后赛说拜拜

本报讯 最近战绩不理想的篮网昨天客
场挑战凯尔特人，结果他们还是败在了卫冕冠
军的手里，以104∶106惜败绿军，进入季后赛
的希望已经彻底宣告破灭。效力篮网的中国
球员易建联赛后对此表示了惋惜和失望。

总的来说，篮网有一段时间还是打得不
错的，阿联本赛季也曾经打出了自己在NBA
中最高的水平。“中间一段都不错，后面也都
有机会，但是就是那么几场球断送了机会。”
在惋惜的同时，他还是表示，自己不会气馁，

“今年完了还有下一年。”
“其实后面的几个队实力都很接近，稍

有闪失，主动就会变被动。”易建联认为，篮
网赛季后半程的对手实力都比较强，有点吃
了赛程的亏。虽然已经确定被排除在季后
赛大门之外了，但常规赛毕竟还没有结束。
阿联表示，篮网不应该因为失去进军季后赛
的机会就消极怠工。 木木

NBA西部八强全部产生
太阳遗憾被小牛挤出局

据新华社电 尽管苦苦追赶的太阳队
昨日客场 5分小胜黄蜂队，可随着小牛队昨
日主场29分大胜爵士队，排名西部第九位的
太阳队还是难逃自 2004年以来首次被挤出
季后赛的厄运。至此，参加本赛季NBA西部
联盟季后赛的八强全部产生。

这八强是：湖人、掘金、马刺、火箭、开拓
者、黄蜂、爵士和小牛队。其中湖人队以 62
胜 16负已稳获西部冠军，53胜 26负的掘金
队排名第二看来没有大问题，而其他 6支队
伍之间仅有 3个胜场的差别，姚明加盟的火
箭队与马刺和开拓者队的战绩更是相同，分
列西部第三到第五。

根据规定，只有跻身常规赛四强的队伍
才会在7战4胜的季后赛中享有多一个主场
的优势。因此，在常规赛仅剩三四场的情况
下，每一场胜负都对这 6支队伍的季后赛种
子排位至关重要。

赛场无“礼”赛场无“礼”沙拉拉“投诉”国手沙拉拉“投诉”国手
据悉，沙拉拉在今年据悉，沙拉拉在今年33月下旬到访中国前，月下旬到访中国前，

特意收集了一些去年国际乒乓球赛事举办方特意收集了一些去年国际乒乓球赛事举办方
的意见，意见中大多提到了对中国运动员的不的意见，意见中大多提到了对中国运动员的不
满，希望中国球员能够积极配合赛事组委会的满，希望中国球员能够积极配合赛事组委会的
工作。其中，有不少赛事主办方就反映，在赛工作。其中，有不少赛事主办方就反映，在赛
后请中国球员做访谈，经常在中国运动员不合后请中国球员做访谈，经常在中国运动员不合
作的态度面前碰壁，“主办方不是找不到人，就作的态度面前碰壁，“主办方不是找不到人，就
是采访中队员回答问题不积极，敷衍了事。”沙是采访中队员回答问题不积极，敷衍了事。”沙
拉拉批评道，“这样的职业素质与中国队的成拉拉批评道，“这样的职业素质与中国队的成
就并不相称。”随后不久，沙拉拉就给中国发来就并不相称。”随后不久，沙拉拉就给中国发来
了一张“投诉函”，批评中国运动员的职业素质了一张“投诉函”，批评中国运动员的职业素质
低，认为中国应该加强对队员的思想教育。低，认为中国应该加强对队员的思想教育。

刘凤岩认为这是沙拉拉对中国乒乓球选刘凤岩认为这是沙拉拉对中国乒乓球选
手很好的建议，并表示加强队员的综合素质，手很好的建议，并表示加强队员的综合素质，
培养赛场礼仪刻不容缓。刘凤岩说：“在网球培养赛场礼仪刻不容缓。刘凤岩说：“在网球
等许多项目中，比赛之后队员会留在场地里向等许多项目中，比赛之后队员会留在场地里向
观众鞠躬致意，甚至是花费长达一个小时时间观众鞠躬致意，甚至是花费长达一个小时时间
耐心满足观众的合影、签名等要求。我们的队耐心满足观众的合影、签名等要求。我们的队

员在这方面还有欠缺，需要加强，同时沙拉拉员在这方面还有欠缺，需要加强，同时沙拉拉
也希望中国球员参加国际大赛的新闻发布会也希望中国球员参加国际大赛的新闻发布会
不要有抵触情绪。”不要有抵触情绪。”

闻讯“整风”闻讯“整风”国乒开辟采访时间国乒开辟采访时间
刘凤岩话音刚落，前日在浙江北仑男队的刘凤岩话音刚落，前日在浙江北仑男队的

封闭训练中，主教练刘国梁就强调队员必须跟封闭训练中，主教练刘国梁就强调队员必须跟
媒体及相关单媒体及相关单位配合，并对之前队员们的低素位配合，并对之前队员们的低素
质行为进行了严厉批评。女队的改变更加明质行为进行了严厉批评。女队的改变更加明
显，前天一早全体队员从休息室出来后没有开显，前天一早全体队员从休息室出来后没有开
始热身训练，而是安静地坐在场地外的长凳始热身训练，而是安静地坐在场地外的长凳
上。随后主教练施之皓一声令下，“媒体朋友上。随后主教练施之皓一声令下，“媒体朋友
们，你们请随意采访，队员们都在这里恭候你们，你们请随意采访，队员们都在这里恭候你
们。”原来，这是施之皓为各地采访媒体开辟的们。”原来，这是施之皓为各地采访媒体开辟的

“采访时间”，当天无论是主力队员还是二线队“采访时间”，当天无论是主力队员还是二线队
员，均积极配合了采访，很多队员结束采访后，员，均积极配合了采访，很多队员结束采访后，
还会亲切地说上一声“谢谢还会亲切地说上一声“谢谢”！这样的大转变，”！这样的大转变，
一度让现场采访乒乓球多年的“一度让现场采访乒乓球多年的“老记们”都受宠老记们”都受宠
若惊。若惊。

“快乐课间”活动正式启动
本报讯 以引导少年儿童形成健康的

生活方式为主旨的“快乐课间”活动已经在
郑州的 100多所小学中推行了两年，深受老
师和学生的喜爱。

昨天，由郑州市少工委主办，郑州市太
古可口可乐公司协办的“2009郑州市红领巾
快乐课间”活动在二七区实验小学正式启
动。相比往年，今年特意设置了“我最喜欢
的十大课间校园运动”评选活动，由全市小
学生投票评选出自己最喜欢的课间活动；此
外，主办方还将聘请省内的青少年专家针对
少儿成长过程中遇到的问题进行一系列的
知识讲座。整个活动将持续 3个多月，于 7
月中旬结束。 晚报首席记者 郭韬略

大牌不是用来“耍”的
乒联掌门批“素质低”国乒马上彬彬有“礼”

“酒后驾车，酒后闹事，对裁判没礼貌……”在4日纪念中国乒乓球队首获世界冠军50周年的
新闻发布会上，国家体育总局乒羽中心主任刘凤岩毫不客气地指出了中国乒乓球选手的问题，而
在此之前他还收到了国际乒联主席沙拉拉给中国发来的“投诉函”，批评中国运动员职业素质低，
这其中特别提到了队员不配合媒体采访的现象。有意思的是，在接到批评后，正在广东中山封闭
训练的国乒女队就为媒体专门开辟了“采访时间”。

昨日，记者准备就此问题采访国乒队员，但可能是因为封闭训练，没有一人接电话。虽然国
手们没有对此表态，但网友们却已经在网上激烈地争论起来。

沙拉拉对中国球员的批评，立刻激起了网友们的热议。不少网沙拉拉对中国球员的批评，立刻激起了网友们的热议。不少网
友在论坛中表示，中国乒乓球队不能光看成绩，也应该注重礼节。友在论坛中表示，中国乒乓球队不能光看成绩，也应该注重礼节。

———网友热议国乒“要成绩也要礼节”—网友热议国乒“要成绩也要礼节”

素质！注意你的素质
王皓醉酒撒尿打保安

2008年10月9日晚11时许，奥运冠
军王皓酒后失态，在北京西直门附近的腾
达大厦停车场欲随地小便，遭到制止后与
停车场保安发生冲突，事后据目击者称，王
皓与保安争执时踹了对方四脚，踹人的同时
还叫嚣：“我是奥运冠军，打你能怎么着。”

陈玘情绪失控踢球台
在上个月进行的“直通横滨”队内赛中，

主教练刘国梁就个别国乒队员的素质问题
多次提出批评。川将邱贻可在连败三场之
后，情绪一度失控，当众爆起了粗口，而就在
第二天，邱贻可与陈玘的比赛中，陈玘又因
为情绪失控，一脚踢向了球台，把邱贻可给
吓了一跳。而女队的郭焱也在比赛中出现
过踢踹场边广告牌的不雅行为。踢踹场边广告牌的不雅行为。

孔令辉酒后驾车孔令辉酒后驾车
20072007年年 77月月 2121日凌晨，名将孔令辉日凌晨，名将孔令辉

因为酒后驾车与一辆出租车相撞。据目因为酒后驾车与一辆出租车相撞。据目
击者描述，当时孔令辉驾驶的保时捷还没击者描述，当时孔令辉驾驶的保时捷还没
有牌照。在出事后，孔令辉满嘴酒气地从有牌照。在出事后，孔令辉满嘴酒气地从
车内出来与出租车司机交涉，并且车内还车内出来与出租车司机交涉，并且车内还
坐着两名女子。让人吃惊的是，多名交通坐着两名女子。让人吃惊的是，多名交通
协管还说，当时孔令辉在喝多了后，还在协管还说，当时孔令辉在喝多了后，还在
交警队闹了一个晚上。交警队闹了一个晚上。 崔方舟崔方舟 盖源源盖源源

本报讯 昨天，中国女排在湖南郴州体育
训练基地举行了简单而庄严的升旗及宣誓仪
式，正式拉开了本次 48天的封闭集训的序幕，
这也是新女排在新奥运周期中首次整装亮相。

升旗仪式结束以后，中国女排全体成员在新
队长魏秋月的带领下进行了宣誓仪式。“这也是一

种继承，对国旗宣誓，代表了我们中国女排今后的
努力方向，那就是继承老女排的光荣传统，希望在
此基础上让成绩再进一步。”主教练蔡斌说。

昨天女排领队李全强表示，16名集训队员第
一周的训练内容是军训，对媒体开放3天。在接
下来的一个半月中，女排队员们不仅能享受到每

天160元的用餐标准，还有全天候安保服务，公寓
内部装有多部摄像头，并绝对不允许除队伍之外
的人员进出。中国女排曾经有过“27条军规”，蔡
斌之前也曾表示会比以前更严格。一位不愿意透
露姓名的队员表示，她们来之前就接受了“军规”
洗礼，其中一条是不得接受记者采访。 李楠


